

EKSPOS

Satuan Samapta Polres HST, Patroli Cipta Kondisi Kamtibmas

Maskuri - HST.EKSPOS.CO.ID

Mar 4, 2023 - 12:40



3 Mar 2023 21.24.56
Barabai Selatan
Kecamatan Barabai
Kabupaten Hulu Sungai Tengah

Satuan Samapta Polres HST, Patroli Cipta Kondisi Kamtibmas

BARABAI-Polres Hulu Sungai Tengah-Polda Kalimantan Selatan-Menggelar patroli cipta kondisi, patroli ini sebagai upaya mencegah adanya aksi kriminalitas di wilayah hukum polres Hulu Sungai Tengah.Jum'at (03/03) malam



Dalam patroli ini petugas akan berpatroli menyisir jalan raya, Obyek Vital,Perkantoran,komplek pertokoan, pemukiman warga untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas

Kegiatan preventif ini sebagai langkah untuk pencegahan secara dini agar masyarakat dalam melaksanakan aktivitas nya merasa aman dan nyaman.

Petugas juga memberikan edukasi kepada masyarakat yang berada di pusat keramaian untuk selalu berhati-hati dan saling menjaga keamanan dan ketertiban

Personil Satuan Samapta Polres Hulu Sungai Tengah yang melaksanakan patroli dipimpin oleh Aipda M. Rizki Riza dengan anggota Bripda M. Nazar Suropto, Bripda M.Arif dan Bripda M.Alfianoor.

Patroli mulai dari komplek pertokoan MURAKATA, jalan Pasar 2, jalan Pasar 3 Barabai, Kawasan Lapangan dwi warna Barabai, Siring hevea., Bank BRI unit kota Barabai hingga Warung Malam kecamatan Labuan Amas Utara Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

Kapolres Hulu Sungai Tengah AKBP SIGIT HARIYADI S.I.K.,M.H Melalui Kasi Humas Polres Hulu Sungai Tengah IPTU PRIYADI menyampaikan, Terciptanya Situasi yang Aman dan Kondusif di Seluruh Daerah Hukum Polres Hulu Sungai Tengah, Dengan Melaksanakan Patroli Rutin di Tempat tempat terjadinya Tindak Pidana,"ujarnya

Lebih lanjut IPTU Priyadi menyampaikan Tergelarnya Personil Polri Berseragam di Titik Titik Rawan Kejahatan, dan Mencegah berkembangnya Pok Radikal dan Anti Pancasila di Daerah Hukum Polres Hulu Sungai Tengah,"tambahnya

Terciptanya Situasi yang Aman, dan Kondusif di Daerah Hukum Polres Hulu Sungai Tengah.

Yang selanjutnya jelas IPTU Priyadi Meningkatkan Kepercayaan Masyarakat terhadap POLRI dengan adanya kehadiran melaksanakan tugas Patroli secara Rutin dan Berdialog dengan Warga Masyarakat.

Meningkatkan Kepercayaan Masyarakat terhadap Polri Khususnya Polres Hulu Sungai Tengah pungkas Kasi Humas Polres Hulu Sungai Tengah IPTU Priyadi.(humaspolreshst).